



# Municipios

INCLUIRÁ UN CRISTO ROTO DE GRANDES DIMENSIONES

## Presentan proyecto de complejo turístico

**REDACCIÓN**

**Invertirán para detonar el turismo en la Joya Honda e impulsar la economía del municipio en la comunidad de La Purísima, SGS**

**E**l Ayuntamiento de Soledad de Graciano Sánchez presentó el proyecto de construcción de un complejo turístico y religioso en la Joya Honda de la comunidad de La Purísima, el cual incluirá un Cristo Roto de grandes dimensiones que buscará detonar la economía en la zona y comunidades aledañas. Al respecto, el alcalde Gilberto Hernández Villafuerte informó que se presentó al Arzobispo Jesús Carlos Cabrera Romero, titular de la Arquidiócesis de San

Luis Potosí, el proyecto que busca desarrollar el turismo en el lugar y conformar una serie de servicios a través del santuario con base en sus recursos patrimoniales naturales como el Xalapasco y culturales de comunidades cercanas.

Explicó que dentro de las posibilidades de aprovechamiento de la actividad turística de carácter religioso, se suman la activación o reactivación de ciertas actividades como la artesanal, con motivos típicos del lugar, lo cual representaría alternativas para gremios artesanales tradicionales, fuentes de empleo y la formación de prestadores de servicios para los visitantes, desde transporte, alojamiento, alimentos y diversas actividades.

Señaló que además la ruta puede ser aprovechada de forma turística, ya que en ellas se conjugan expresiones arte y cultura popular, que poco han sido difundidas y reconocidas como tal en la zona.



**Dentro de las posibilidades de aprovechamiento de la actividad turística de carácter religioso / CORTESÍA**